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Zitat von bluebyte

Anwälte, die sich auf Abmahnungen spezialisiert haben, empfinde ich auch als
unangenehm, aber sie sind mit Sicherheit keine besonders abscheuliche, deutsche
Sonderform der organisierten Kriminalität. Ich finde es viel mehr abscheulich, wenn
man mal wieder Täter- und Opferrolle vertauscht. Das Herunterladen und Verbreiten
von urheberrechtlich geschütztem Material ist kein Kavaliersdelikt.

Doch sind sie, denn die nutzen eine Besonderheit des deutschten Rechts. Nur in Deutschland
kannst Du bei einer Abmahnung vom Abgemahnten deine Kostenerstattung verlangen,
während in anderen Ländern der Abmahnende die Kosten hierfür selbst tragen muss. Nur aus
diesem Grund lohnt es sich Leute abzumahnen die sich mal einen Film oder einen Song
runtergezogen haben.

Im Übrigen, ob beim Kopieren ein Schaden entsteht ist äußerst fraglich. Wenn etwas gratis ist,
dann entsteht eine Nachfrage, die nicht existieren würden, wenn man auch nur einen Cent
dafür ausgeben müsste.
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